

Pokalergebnisse eingeben

Klicke bitte auf den Link „*Ergebnis melden*“ in der oberen Leiste der Homepage.

The screenshot shows the top navigation bar of the 'Mixed Volleyball Runde Kiel' website. The 'Ergebnis melden' link is circled in red. Below the navigation bar is a login form titled 'Ergebnis melden'. It contains two input fields: 'Benutzername *' and 'Passwort *'. Red arrows point to these fields. Below the password field is a checkbox labeled 'Angemeldet bleiben'. A blue 'Anmelden' button is positioned below the checkbox. At the bottom of the form are two links: 'Passwort vergessen?' and 'Benutzername vergessen?'.

Gebe deinen Benutzernamen und dein Passwort ein, mit dem du dich registriert hast. Klicke dann auf „*Anmelden*“.

Solltest du einmal deinen Benutzernamen oder dein Passwort vergessen haben, so kannst du dies erneut anfordern, indem du auf den jeweiligen Link klickst. Befolge dann die weiteren Anweisungen.

Du gelangst dann auf folgende Seite.

The screenshot shows the 'Verwaltungsbereich' (Administration Area) of the website. At the top, there is a dark blue header with the text 'Hallo, sossi' and a green 'Team-Verwalter' button. To the right are three links: 'Passwort ändern' (with a key icon), 'Verwaltung' (with a gear icon), and 'Abmelden' (with a logout icon). Below the header, the main content area is titled 'Verwaltungsbereich'. Under this title, there are two sections: 'Ergebnisse (Liga)' and 'Ergebnisse (Pokal)'. Under 'Ergebnisse (Liga)', there is a link 'Neues Liga-Ergebnis eintragen'. Under 'Ergebnisse (Pokal)', there is a link 'Neues Pokalergebnis eintragen' which is circled in red, with a red arrow pointing to it. Below these sections is a 'Mannschaften' section with a link 'Mannschaftsdaten & Berechtigte ändern'. At the bottom left, there is a link '« Zurück zur Startseite'.

Klicke im Verwaltungsbereich auf „*Neues Pokalergebnis eintragen*“.

Für die Qualirunde & 1. Runde gilt:

Trage bitte ein, für welche Pokalrunde du ein Ergebnis melden möchtest, und die Spielnummer, laut Turnierbaum, auf der Homepage.

Wähle dann die Heim- und Gastmannschaft aus und trage die gespielten Sätze ein.

Dann klicke auf „Eingabe prüfen“, wodurch das Ergebnis validiert wird.

Nach erfolgreicher Prüfung kannst du das Spiel durch einen Klick auf den Button „Ergebnis speichern“ speichern.

Ab dem Achtelfinale:

Klicke in das Feld „Spiel-Nr.“. Gebe die Spielnummer laut Spielplan ein, und klicke dann auf den Button „Team laden“ und die Pokalrunde sowie die Mannschaften für dieses Spiel werden automatisch geladen. Sollte das mal nicht klappen, hast du die Möglichkeit über das Drop & Down Menu die Mannschaften selber auszuwählen.

ACHTUNG! Wie auch bei den Punktspielen, ist es nur den jeweiligen registrierten Usern der einzelnen Mannschaften erlaubt, für ihre eigene Mannschaft Ergebnisse einzugeben!

Nun kannst du das Satzergebnis eingeben, und klickst dann auf den Button „Eingabe prüfen“. Hier wird das Ergebnis noch mal auf Plausibilität geprüft.

Hallo, sossi

Team-Verwalter

Passwort ändern

Verwaltung

Abmelden

 **Pokal-Ergebnis melden**

Pokal-Runde:

Quali

Spiel-Nr:

0

Teams laden

Eingabe prüfen

Mannschaft	Satz 1	Satz 2	Satz 3	Satz 4	Satz 5
-- Heim wählen --	0	0	0	0	0
-- Gast wählen --	0	0	0	0	0

← Abbrechen

Hallo, sossi
Team-Verwalter
Passwort ändern
Verwaltung
Abmelden

Pokal-Ergebnis melden

Pokal-Runde:
1. Runde

Spiel-Nr:
14
Teams laden

Eingabe prüfen

Mannschaft	Satz 1	Satz 2	Satz 3	Satz 4	Satz 5
TV Jahn	8	8	12	0	0
Suchsdorfer SV 2	25	25	25	0	0

← Abbrechen

Nach der Prüfung erscheint eine Meldung, ob das Ergebnis so gültig ist. Sollte sich ein Fehler eingeschlichen haben, beachte bitte die Hinweismeldung, und korrigiere ggf. deine Eingaben. Erst nach erfolgreicher Prüfung, erscheint der Speicherbutton. Nach dem Klick auf den Button „Ergebnis speichern“, wird das Ergebnis in der Datenbank gespeichert und der Turnierbaum aktualisiert. Die Siegermannschaft wird gleichzeitig in das passende Spiel der nächsten Runde eingetragen.

Hallo, sossi
Team-Verwalter
Passwort ändern
Verwaltung
Abmelden

Pokal-Ergebnis melden

✓ Ergebnis gültig (0:3). Bitte Speichern.

Pokal-Runde:
1. Runde

Spiel-Nr:
14
Teams laden

Eingabe prüfen

Mannschaft	Satz 1	Satz 2	Satz 3	Satz 4	Satz 5
TV Jahn	8	8	12	0	0
Suchsdorfer SV 2	25	25	25	0	0

✓ ERGEBNIS SPEICHERN

← Abbrechen

Solltest du bemerken, dass du dich in der Ergebniseingabe vertan hast, kannst du das von dir eingegebene Ergebnis jederzeit korrigieren! Gehe dazu einfach wieder auf „Neues Pokalergebnis eintragen“, und wiederhole die obige Prozedur. Nach der Änderung bitte nicht das Speichern vergessen!

Falls du nicht berechtigt bist, für deine Mannschaft ein Pokalergebnis einzugeben, kommt folgende Fehlermeldung:

Mixed Volleyball Runde Kiel



[Startseite](#) [Gruppen](#) [Pokalergebnisse](#) [Ergebnis melden](#)

Berechtigung fehlt: Du kannst nur Ergebnisse für deine eigenen Pokalspiele einzugeben.

Bei Fragen oder Problemen stehen wir dir gerne zur Verfügung.